

碓氷峠鉄道再生研究会 作業報告

2025年 1月 作業報告

作成日;R07.01.31

- ・1月は、年の初めですので峠の湯付近から1号トンネル出口まで線路敷きを歩いて異常が無いか点検しました。点検の結果、特に異常はありません。線路敷きに張り出している木の枝はカットしました。気になった事項としては、草が枯れてナイトウオークの設備が目立って見えます。盗難や悪戯が心配です。前月に引き続き、電気配線の無い区間で枯れ草刈りと枝切りを実施しました。県道側の線路の法面のコンクリート格子内に生えた灌木を除去して景観復元作業を行いました。

作業日;9日、15日 延べ人数5人 作業時間;9:00～11:00

	上り線 峠の湯北側～1号トンネル出口までを点検	1月9日	上り線1号トンネル付近 点検の結果;異常なし。
作業前(作業中)		作業後	
2	上り線 県道立体交差東側の線路敷き周辺の灌木刈	1月9日	同左 作業後
作業前(作業中)		作業後	
3	上り線 県道脇線路敷き周辺の藪の灌木刈り	1月9日	同左 作業後 背の低い灌木を除去しました
作業前(作業中)		作業後	
4	上り線 県道脇線路敷き周辺の藪の灌木刈り	1月15日	同左 作業後
作業前(作業中)		作業後	